
Protokollnotiz: Frau Stadträtin Galaske, Bündnis90/Die Grünen, weist darauf hin, dass der Antrag bereits im Bauausschuss von der Stadtratsfraktion Bündnis90/Die Grünen gestellt wurde. 


